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11-,1001. der Beilagen zu den Stenographischen. Protokollen 

des NatIonalrates XVI. Gesetzgebungspenode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Hieden, Wörndl 

und Genossen 

an den Bundesminister für Gesundheit und Umweltschutz 

betreffend Häufigkeit von Schiunfällen 

In den letzten Wochen häufen sic~ Meldungen über Schiunfälle 

mit tödlichem Ausgang. Auch die Zahl der Schiunfälle insge

samt soll sich erhöht haben •. 

Angesichts dieser besorgniserregenden Entwicklung stellen 

die unterzeichneten Abgeordneten folgende 

A n fra g e: 

1.) Wie entwickelt sich die Gesamtzahl der Schiunfälle in 

den letzten 5 Jahren? 

2.) Wie hoch ist die Zahl der tödlichen Unfälle in diesem 

Zeitraum? 

3.) Gibt es statistische Erhebungen über die Verteilung der 

Ursachen von Schiunfällen? 

4.) Gibt es Schätzungen der volkswirtschaftlichen Kosten 

dieser Unfälle? 

5.) Welche Maßnahmen können seitens des Bundesministeriums 

für Gesundheit und Umweltschutz ergriffen werden, um in 

Zukunft die Häufigkeit von Schiunfällen zu vermindern? 
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